

Communiqué de presse

Spectacle IL ETAIT UN COEUR

Pour diffusion immédiate

ANGERS (49) – Les Folies Angevines, le 22/03/2024 à 20H

"Il était un cœur" : Un nouveau spectacle qui promet de captiver et d'inspirer le public.

"Il était un cœur" est bien plus qu'un simple seul en scène théâtral. C'est une œuvre unique où se croisent musique, chant, travail du corps à la commedia dell'arte et conte. A la fois poétique, drôle et émouvant, ce spectacle touche droit au cœur du public.

Ce spectacle solo est le fruit d'une collaboration intense entre Joris Carré, créateur et acteur du spectacle, et une équipe créative qui ont travaillé sans relâche pour créer une expérience théâtrale unique en son genre. Du choix du costume aux éclairages captivants, chaque détail a été soigneusement pensé pour immerger le public dans un monde de sensations et d'émotions.

Dans ce conte qui suit les aventures d'un jeune homme en quête de son cœur, tout est prétexte à la surprise et à l'étonnement. A la fois œuvre visuelle et sonore, "Il était un cœur" passe par la manipulation d'objets, la chanson et l'incarnation de nombreux personnages, le tout interprété exclusivement par l'acteur Joris Carré.

« Je suis fier de présenter "Il était un cœur" au public », déclare Joris Carré. « Ce spectacle représente pour moi un voyage personnel, mais aussi une invitation à partager des moments d'émotion et de réflexion avec le public ».

"Il était un cœur" promet d'être un grand moment pour les amateurs de théâtre, les passionnés d'art et tous ceux en quête d'une expérience culturelle unique. Ne manquez pas l'opportunité d'assister à cette performance exceptionnelle qui vous transportera au-delà des frontières du théâtre.

Pour plus d'informations et pour réserver vos places, rendez-vous sur <https://www.billetweb.fr/il-etait-un-coeur> ou contactez Les Folies Angevines au 02 41 17 34 30 / bonjour@lesfolies.coop

À propos de **Joris Carré**

Joris Carré est depuis toujours un créateur d'histoires. Passionné par les mots et curieux, il aime explorer les imaginaires et venir les partager, plein d'humour et de bonhomie, avec le public.

Auteur, metteur en scène et comédien, il crée ses spectacles comme un artisan, lentement et passionnément. Improvisant ou muni d'une guitare, chantant ou contant, il additionne les casquettes pour pouvoir surprendre et étonner les spectateurs.

Ces nombreuses énergies l'ont poussé à explorer tant les arts (conte, théâtre, improvisation, écriture) que les territoires (Provence, Pays de la Loire, Suisse, Pyrénées, Grand Est, Pologne).

Contact presse

Enzo Martin | Les Etoiles Nomades

07 86 18 83 69

enzo.martin@lesetoilesnomades.fr

www.lesetoilesnomades.fr